

留学生が、第3回上牧町国際交流イベントに参加しました

平成29年1月8日(日)13:00~16:30、奈良県北葛城郡上牧町の2000年会館にて、第3回上牧町国際交流イベントが開かれました。本校の3人の留学生が参加しました。ノルウェー・中国・ドイツからの女子生徒たちです。夕陽丘高校は、ボランティアとして第1回からすべてこのイベントに参加しています。このイベントに参加するようになったきっかけは、本校14期の金澤氏が企画し、参加のご依頼を頂いたからです。昨年末に金澤氏は他界されましたが、その意思は後の方々に受け継がれ第3回が開かれました。赤ちゃんや子どもたち、地元奈良県の日本人高校生たち、お年寄りの方々など、多くの方が参加されていました。

留学生の挨拶

他にも、大阪教育大学などから10名以上の外国の方が来ていました。



留学生の国紹介

各テーブルに分かれ、留学生が自分の国について話しました。



ショータイム

銭太鼓・大和ハープ・ソプラノ独唱・フラダンス・マジックショーが行われました。



留学生もレイをかけて頂き、フラダンスに参加しました。

留学生の感想

- ・色々な人と話せて、楽しかった。
- ・ショーが面白かった。
- ・いい経験になった。

上牧町の皆さま、留学生たちに楽しく貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。金澤氏のご冥福をお祈り致します。